

ABSTRAK

Aulia Urrahmah. 2019. “Evaluasi Tingkat Keterpakaian Koleksi Perpustakaan di Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Kota Padang Panjang”. *Makalah*. Program Studi Informasi Perpustakaan dan Kearsipan, Jurusan Bahasa, dan Sastra Indonesia, dan Daerah, Fakultas Bahasa dan Seni, Universitas Negeri Padang.

Penelitian ini bertujuan untuk menggambarkan intensitas penggunaan koleksi, frekuensi penggunaan koleksi dan jumlah koleksi yang digunakan di Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Kota Padang Panjang.

Metode penelitian yang digunakan dalam penulisan makalah tugas akhir ini adalah metode deskriptif. Pengumpulan data dilakukan melalui proses observasi dan wawancara. Observasi dilakukan untuk memperoleh data terkait Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Kota Padang Panjang. Pengumpulan data melalui wawancara dilakukan dengan pustakawan dan pemustaka perpustakaan tersebut.

Pembahasan dalam makalah ini dihitung mulai dari bulan Januari 2018 hingga Juni 2019. Dari hasil penelitian yang telah diuraikan pertama persentase penggunaan koleksi yang dipakai sebanyak 5.257 eksemplar atau 27,38% dari 19.197 jumlah koleksi yang tersedia. Dan untuk persentase koleksi yang tidak dipakai sebanyak 13.940 eksemplar atau 72,62% dari jumlah koleksi. Dari jumlah koleksi yang dipakai tersebut masih rendah dalam keterpakaian koleksinya hanya seperempat dari koleksi yang telah disediakan oleh perpustakaan. Kedua frekuensi penggunaan koleksi yang terbagi dalam 10 kelas, dari seluruh koleksi dengan jumlah 19.197 eksemplar dengan keterpakaian tertinggi pada kelas 800 dengan 2.246 pinjaman dan terendah pada kelas 700 dengan 97 pinjaman berdasarkan periode Januari 2018-Juni 2019. Faktor yang mempengaruhi tinggi dan rendahnya keterpakaian koleksi ini adalah karena kurangnya koleksi pada beberapa kelas dan kurangnya koleksi yang diminati pemustaka, serta beberapa bulan rendahnya keterpakaian koleksi karena bertepatan dengan bulan ramadhan dan hari raya Idul Fitri serta juga libur semester. Ketiga dari jumlah koleksi yang digunakan berdasarkan kriteria tahun terbit dan nama penerbit. Untuk tahun terbit dari tahun 2014 hingga 2018 jumlah koleksi yang digunakan berjumlah 1.910 pinjaman. Pada peminjaman tertinggi tahun 2014 dengan 640 pinjaman dan terbit dengan pinjaman terendah yaitu pada tahun 2018 dengan 88 pinjaman. Tahun terbit yang lebih tua lebih banyak diminati oleh pemustaka karena lebih dikenal. Sedangkan pada nama penerbit berjumlah 5.246 eksemplar dengan pinjaman tertinggi pada CV Andi Offset sebanyak 854 dan terendah dengan nama penerbit yaitu Uswah sebanyak 221 pinjaman. Pinjaman tertinggi pada CV. Andi Offset dikarenakan terbitannya yang lebih bersifat umum. Kedua kriteria ini sangat berpengaruh terhadap tingkat keterpakaian koleksi di perpustakaan karena koleksi tersebut lebih sering digunakan dan dikenal oleh para pemustaka.

Kata kunci : Jumlah, keterpakaian koleksi, pemustaka.